HERDER Y EL CATECISMO HOLANDES.

La Editorial Herder, poseedora del derecho exclusivo de traducir al alemán el "Nuevo Catecismo Holandés", ha cedido temporalmente sus derechos a una casa editora holandesa.

La aparición de este libro en Alemania se había visto retrasada por el hecho de que la casa Herder no quería proceder a su publicación sin obtener antes el "imprimatur" y de que por su parte los Obispos subordinaban el permiso a la introducción de las modificaciones que Roma había pedido se hicieran en la edición original.

Cuando esta decisión se dió a conocer el 4 de Junio pasado, el Cardenal Frings, Arzobispo de Colonia y Mons. Schaeufele, Arzobispo de Friburgo, acusaron públicamente a la Casa Herder de "despreciar las declaraciones conciliares con respecto a la predicación y al magisterio pontifical y episcopal". El editor Herder se ha defendido de estas acusaciones alegando que era imposible a la larga el impedir la publicación de un libro tan esperado por el público.

Pocos días más tarde, el Presidente de la Conferencia Episcopal alemana, el Cardenal Doepfner, escribía también a la Casa Herder acusándola de "abuso de confianza". En la próxima asamblea plenaria, añadía el Cardenal, los obispos tratarán de establecer la actitud que deben adoptar con respecto a este editor.

Por su parte los Obispos holandeses han publicado también un comunicado con ocasión de su reunión plenaria en el que "deploran el hecho de que esta publicación haya creado nuevos problemas que retrasan una solución conveniente".

SILENCIO ANTE LAS MATANZAS DE BIAFRA.

Según noticias que vienen repitiéndose constantemente estos últimos meses, las luchas racistas entre grupos de negros de esta nueva nación africana denominada Biafra, han ocasionado más víctimas que toda la guerra del Vietnam.

Pero los sufrimientos de esta población, formada en gran parte de católicos, no ha logrado conmover los corazones sensibles de tantos como deploran, indudablemente con razón, las matanzas de civiles en el Vietnam, ni apenas ha habido nadie que haya salido en su defensa. La mejor explicación que puede darse de esta diferencia, habría que buscarla en

el hecho de que al comunismo (que es el que mueve tantas campañas de prensa) le tiene sin cuidado de momento lo que ocurra en esta nación africana.

El Cardenal Heenan, Arzobispo de Westminster (Inglaterra) en un sermón pronunciado el día de Pentecostés con ocasión de un servicio acuménico en la Abadía de Westminster, ha criticado con razón esta "cólera selectiva" que se manifiesta contra la guerra del Vietnam v que en cambio ignora sistemáticamente las matanzas de Biafra. "En diez meses de guerra en Nigeria, se han producido más muertes que en tres años en el Vietnam. Y somos nosotros, los ingleses, los que hemos proporcionado los medios para estas matanzas".

El Cardenal había dirigido con anterioridad una carta al Premier M. Wilson, pidiéndole que interviniera personalmente en el conflicto entre Nigeria y biafreses y que suspendiera los envíos de armas a la Nigeria federal.

Pero el Primer Ministro respondió, en términos bastante difusos y sin hablar de las armas, qeu el gobierno británico estaba haciendo todo cuanto podía para atraer a las dos partes a una conferencia.

